

ACTA

DE LA MESA DIRECTIVA DE LA COMISION DE VIVIENDA, CORRESPONDIENTE A SU CUARTA REUNION DE TRABAJO CELEBRADA EL DIA 22 DE MARZO DE 2007, EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COMISION EN EDIFICIO D, 2do PISO EN ESTA H. CAMARA DE DIPUTADOS.

Siendo las 10:00 horas, en la Sala de Juntas de la Comisión de Vivienda, ubicada en el edificio "D" 2° piso, del Palacio Legislativo de San Lázaro, se reunieron los diputados integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión de Vivienda de conformidad con la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria de fecha de marzo de 2007, para el desahogo del siguiente Orden del Día:

1. Pase de lista.
2. Verificación de asistencia y declaración del Quórum.
3. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.
4. Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Anterior.
5. Exposición de Proyectos de Dictámenes pendientes en la Comisión por agendar para la próxima reunión plenaria.
6. Comunicados.
7. Asuntos generales y
8. Clausura.

Pase de Lista.

Se paso lista de asistencia encontrándose presentes 8 CC. Diputados, siendo los siguientes:

MESA DIRECTIVA

Dip. Diego Aguilar Acuña, Presidente. (PRI)
Dip. Aracely Escalante Jasso. (PRI)
Dip. Daniel Chávez García, Secretario. (PAN)
Dip. Claudia Sánchez Juárez, Secretario. (PAN)
Dip. Eduardo Ortiz Hernández, Secretario. (PAN)
Dip. Raúl García Vivian, Secretario. (PAN)
Dip. Maria Elena Torres Baltazar, Secretaria. (PRD)
Dip. Martín Zepeda Hernández. (PRD)

Por lo que habiendo quórum, dio por iniciada la reunión.

Lectura y aprobación, en su caso, del Orden del Día.

Acto seguido, el Diputado Presidente Diego Aguilar Acuña, puso a consideración de los miembros presentes de la Comisión el Orden del Día. No habiendo quien hiciere uso de la palabra, la Presidencia solicitó al Secretario moderador que sometiera a votación este punto, pidiéndoles que quienes estuvieran de acuerdo levantaran la mano. A continuación fue aprobado por unanimidad.

Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Anterior.

El Diputado Diego Aguilar, Presidente de la Comisión solicita Secretario moderador ponga a la consideración de los integrantes de la Mesa, que se dispense la lectura del acta de la sesión anterior, debido a que fue distribuida con anterioridad y en su caso, la someta a votación de los presentes. Pidiéndoles el Diputado Daniel Sánchez García Secretario de la Comisión que quienes estuvieran de acuerdo levantaran la mano. A continuación fue aprobado por mayoría.

Exposición de Proyectos de Dictámenes pendientes en la Comisión de Vivienda por agendar para la próxima Reunión plenaria.

El diputado Diego Aguilar Acuña Presidente de la Comisión, hizo una exposición de los sustentos y las razones de los proyectos de dictámenes que se proponen para su análisis y en su caso, aprobados en la próxima Reunión Plenaria.

Los dictámenes que se sometieron a consideración de los integrantes de la Mesa Directiva son:

- a) Dictamen por el que se desecha la minuta con proyecto de decreto que reforma a diversas disposiciones de la Ley Federal de Vivienda (ABROGADA).
- b) Sobre Diversas Proposiciones con Punto de Acuerdo presentadas por C. Diputados pertenecientes a la 59 Legislatura de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.

La Dip. Maria Elena Torres Baltazar, solicitó al Presidente y a los integrantes de la Mesa, que se reservara la Proposición con Punto de Acuerdo número 1, que se presenta en el dictamen a fin de se dictaminará por separado. Al respecto el Dip. Diego Aguilar Acuña Presidente de la Comisión sometió a la consideración de los integrantes

de la Mesa, pidiéndoles que quienes estuvieran de acuerdo levantaran la mano. A continuación fue aprobado por mayoría.

Después de ser conocidos los proyectos, se acordó por la mayoría ponerlos a consideración de los demás integrantes de la Comisión en la próxima Reunión Plenaria.

Comunicados

El Dip. Diego Aguilar Acuña Presidente de la Comisión, informó a los integrantes de la Mesa Directiva que con fechas 6 y 13 de marzo del año en curso, que recibieron oficios de la Secretaria de Servicios Parlamentarios, solicitándole rindiera un informe sobre las asistencias e inasistencias a las reuniones de la Comisión y les solicito respetuosamente, lo hagan de conocimiento de los compañeros diputados integrantes de la comisión de su respectiva fracción parlamentaria.

Asuntos Generales

La Dip. María Elena Torres Baltazar Secretaria de la Comisión, comento y propuso que la secretaria técnica de la Comisión de Vivienda, presentara un proyecto viable para la realización de foros regional o estatales a fin de ser analizados por la mesa directiva en su próxima reunión. Al respecto el Dip. Diego Aguilar Presidente de la Comisión, instruyo a la secretaria técnica para que a la brevedad presentara el proyecto para su análisis.

El Dip. Diego Aguilar acuña, concedió el uso de la palabra a la Dip. Claudia Sánchez Juárez Secretaria de la Comisión, para que informara de las actividades desarrolladas en la Inauguración y en los Trabajos de la VIII Reunión Nacional de Organismos Estatales de Vivienda celebrada en la ciudad de Acapulco, Guerrero.

Clausura.

Se levanta la sesión y se acuerda citar con oportunidad para la siguiente reunión.